

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Elca-Charles Ambourouet remporte le concours du saut en hauteur à Dakar



notre compatriote Elca-Charles Ambourouet (saut en hauteur), sociétaire de l'Association sportive des Douanes (AS Douane), par ailleurs étudiant en Master 1 à l'Institut national de l'éducation populaire et du sport de Dakar (Inseps).

Dimanche dernier, lors du concours du saut en hauteur, notre jeune compatriote a remporté avec brio le concours avec un saut à 2 mètres 05. Égalant

par la même occasion le record du championnat. À la grande satisfaction du champion gabonais. " Je suis satisfait d'avoir occupé, pour la 3e année consécutive la première place au concours du saut en hauteur. J'ai égalé mon record personnel qui est également celui de la compétition avec un saut à 2,05 m. Mon record personnel est de 2,10 m. Plus trop loin du record national qui

est de 2,14 m. Je travaille avec acharnement pour réaliser mes objectifs", a-t-il fait savoir. Pour rappel, le record du Gabon du saut en hauteur (2,14 m) est détenu depuis le 6 avril 1990 par Hilaire Owanlélé. 31 ans plus tard, ce record n'est toujours pas tombé. Tout comme celui du 400 m haies, détenu depuis le 22 juillet 1978 par Daniel Ololo lors des jeux africains d'Alger (Algérie).

Elca-Charles Ambourouet cherche désormais à battre le record du Gabon, vieux de 31 ans.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La Fédération sénégalaise d'athlétisme a organisé le week-end écoulé au

stade Léopold-Sédar-Senghor de Dakar son championnat national. Y prenaient part les meilleurs athlètes locaux et étrangers évoluant dans des clubs sénégalais. C'est le cas de

Boupendza: Hatayspor rejette l'offre de Fenerbahce

Willy NDONG
Libreville/Gabon

COURTISE depuis plusieurs semaines par différentes écuries européennes, l'international gabonais ne cesse d'attirer du monde autour de lui. En effet, après Krasnodar (Russie), Galatasaray (Turquie), Atalanta Bergame (Italie), pour ne citer que ceux-là, le tour est revenu hier à Fenerbahce, 3e la saison dernière de SuperLig (D1- Turquie) de faire une offre concrète pour s'attacher les services du meilleur buteur (22 buts) du championnat écoulé. Ainsi, les dirigeants du "Féner" ont posé sur la table cinq millions d'euros (environ 3,5 milliards) plus un joueur pour recruter l'attaquant gabonais Aaron Boupendza. Offre immédiatement rejetée par les responsables de la formation d'Hatayspor. Laquelle ne souhaite nullement "brader" sa pépite gabonaise.

" L'année dernière, Krasnodar a formulé une offre de 8 millions d'euros (environ 5 milliards). Actuellement, une équipe européenne a mis sur la table 6,5 mil-



Où jouera Boupendza cette saison ?

lions d'euros (environ 4 milliards de francs). Par conséquent, nous ne pouvons laisser partir notre meilleur buteur pour ce montant. Pis, nous ne voulons non plus d'échanges", indique un responsable du club dont les propos ont été relayés par la presse en ligne turque. Qui indique également que cette offre fait suite à la rencontre positive de vendredi dernier entre le joueur, ses agents et les responsables de Fenerbahce. Pour libérer Aaron Boupendza, les dirigeants d'Hatayspor exigent 10 millions d'euros (environ 6,5 milliards de francs).

À noter que l'attaquant gabonais a repris dimanche les entraînements avec Hatayspor au camp d'Erzurum.

Euro 2020 : l'Italie triomphe et confirme sa renaissance

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

CINQUANTE-TROIS ans après son premier sacre, trois ans après l'humiliation de la non-qualification pour la Coupe du monde 2018, l'Italie est de retour sur le toit continental.

Samedi soir dans le mythique stade de Wembley, rempli aux trois quarts et majoritairement acquis à la cause du pays hôte, l'Italie est venue à bout de l'Angleterre et a ramené le trophée à la maison. Au terme d'une finale épique (1-1) qui s'est décantée après la séance des tirs au but (3-2). Un exercice dont Gianluigi Donnarumma, élu meilleur joueur du tournoi, a été le héros. D'abord aidé par la maladresse de Marcus Rashford dont la tentative a échoué au pied de son montant droit, le portier italien a ensuite mis en échec les jeunes Jadon Sancho et Bukayo Saka. Comblant ainsi les ratés de ses partenaires Andrea Belotti et Jorginho, pour offrir à son pays un titre inespéré avant le coup d'envoi de l'Euro 2020.

C'est que dans les têtes, restait encore le douloureux souvenir du 17 novembre 2017 au stade San Siro de Milan qui avait vu le pays quadruple champion du monde éjecté (par la Suède) du train menant vers le Mondial en Russie. Mais trois ans et sept mois



Une Squadra Azzurra de la reconquête s'est installée sur le toit de l'Europe dimanche

plus tard, la Squadra Azzurra, immortelle, a retrouvé de sa superbe. Une renaissance qui porte le seing de Roberto Mancini qui, avant de la porter jusqu'au paradis, avait repris une sélection au purgatoire dans une nation traumatisée. De la phase finale commencée sur leurs terres à Rome et terminée en apothéose à Londres, il restera la date du 11 juillet 2021. Celle qui a récompensé un travail d'équipe et porté au pinacle les valeurs collectives. Dans un tournoi que les Azzurri, ne perdant jamais le fil de l'histoire qu'ils écrivaient, n'auront pas survolé mais maîtrisée. De la victoire initiale contre la Turquie (3-0) à l'apothéose londonienne, en passant par les succès sur la Suisse (3-0) et le Pays de Galles, en match de poule, le passage avec succès des matchs à élimination directe face à l'Au-

triche (2-1, après prolongation), en 8e de finale, la Belgique (2-1) en quart de finale, l'Espagne (1-1, 4 tirs au but à 2) en demi-finale, Giorgio Chiellini (36 ans) et ses petits frères ont toujours inscrit au moins un but. Terminant avec la meilleure attaque du tournoi (13 réalisations) et la deuxième défense la plus hermétique (4 buts concédés).

Le subtil mélange d'expérience (Chiellini, Bonucci, Verratti, Jorginho, Insigne), de promesses (Donnarumma, Chiesa, Barella, Locatelli, Pessina) et d'enthousiasme réussi par Mancini a ramené l'Italie sur le devant de la scène européenne. Et peut-être mondiale l'an prochain au Qatar. Elle qui reste, depuis la conquête de sa quatrième étoile en 2006, sur deux éliminations au premier tour et une non-qualification.